



EDUCACIÓN | ACCESO A LA UNIVERSIDAD

La segunda convocatoria de la EBAU congrega a 113 alumnos

Las pruebas, que arrancan hoy, se desarrollarán a lo largo de tres días y los estudiantes deberán esperar hasta el próximo lunes para conocer los resultados de las mismas

M.M.G. / ÁVILA

Aquellos que no tuvieron la ocasión de examinarse en la primera convocatoria de la EBAU (la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad) o que no la superaron tienen a partir de hoy una nueva oportunidad para encaminar su futuro.

En esta convocatoria extraordinaria (que como decimos arranca hoy y tendrá una duración de tres días), un total de 515 estudiantes han formalizado su matrícula para realizar los exámenes en el distrito universitario de Salamanca.

El mayor número de alumnos registrados para su realización se encuentra en la provincia de Salamanca, con 298 estudiantes; a estos les siguen los abulenses, que en esta ocasión serán 113; y los matriculados en la provincia de Zamora, con 102. Además, dos estudiantes realizarán las pruebas en su domicilio.

Los exámenes se desarrollarán entre el 3 y el 5 de julio, a partir de las 9 horas, en las respectivas sedes de cada provincia.

En el caso de Ávila, la EBAU se desarrollará en la Escuela Politécnica Superior; en el IES Arenas de San Pedro de la localidad del mismo nombre; y en el IES Eulogio Florentino Sanz de Arévalo.

Además, los estudiantes de Ávila capital se examinarán de Diseño en el Aula 02 de la Escuela de Arte y Superior CRBC de Ávila.

En Salamanca, las pruebas se realizarán en la Facultad de Ciencias y en el Edificio de San Isidro, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar para los estudiantes de esa ciudad, y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo. Además, los estudiantes de Salamanca capital se examinarán de Diseño en el D-1 de la Facultad de Ciencias.

Y por otra parte, las pruebas ten-



Imagen tomada en la convocatoria del pasado mes de junio. / ISABEL GARCÍA

515

DISTRITO DE SALAMANCA

En esta convocatoria extraordinaria, entre Salamanca, Ávila y Zamora se examinan 515 alumnos, de ellos, la mayoría (298) lo hará en las aulas salmantinas.

drán lugar en Zamora en la Escuela Politécnica Superior y en los Institutos de Educación Secundaria León Felipe, de Benavente; IES González Allende, de Toro; y el IES Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria. Asimismo, los estudiantes de Zamora capital se examinarán de Diseño en el Aula 203 de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de la ciudad.

En todos los casos, eso sí, la calificación final se publicará el día 8 de julio a partir de las 17 horas en la dirección <http://acceso.usal.es/resultados/>.

LA CONVOCATORIA DE JUNIO.

Los 113 alumnos que se enfrentan hoy a la EBAU se suman a los 584 estudiantes que se matricularon a comienzos del pasado mes de junio. De todos ellos se examinaron 560 de los cuales el 95,17% consiguió la calificación de apto, con 224 aprobados, 272 notables y 37 sobresalientes. A nivel del distrito, el 95,38 por ciento de los estudiantes que se presentaron en junio obtuvieron la calificación de apto. En el cómputo general, de los 2.470 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora aprobaron los exámenes 2.356 (95,38%) y 114 jóvenes, cifra que supone el 4,61%, no superaron los ejercicios. De los calificados como aptos, 236 consiguieron alcanzar el sobresaliente.